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松江LCの会長としての役割や責任を十分に果たせたかについては疑問も残
りますが、とにかく一年を終えることが出来たことに安堵しております。こ
れもスタッフの皆様や各委員長、理事の皆様がそれぞれの役割を確実に果た
していただけたお陰だと感謝しております。特に矢田幹事には私以上に多く
の時間をクラブ運営に割いていただき、ことある毎に私を支えてくださり有
難うございました。
「出ます！やります！ We Serve‼」のスローガンのもと、今年度は例会や

アクティビティの積極的な参加を促して参りましたが思うような結果は得ら
れず、しかしながら社会的弱者へ焦点を当てたいくつかの支援については次
年度以降に繋がる意味深い活動となりました。会員増強については「松江フー
ドアラートクラブ支部」の設立が大きな力となり純増10名の目標達成とはな
りませんでしたが、●名純増となり次年度へ繋げることが出来ました。

私は会長職の素晴らしさを知ることができ、最高に幸せです。多くの仲間に支えられたクラブ運営もさ
ることながら、リジョンやゾーンを越えて他クラブとの交流ができ、多くの経営者とご縁を頂いたことは
私の財産となりました。役職を受けることで己の成長や先輩たちの凄さ、仲間の大切さを感じられる素晴
らしい組織だと気づくこともできました。70周年の節目の次年度へ向け改めて気の引き締まる思いです。

最後になりますが、クラブメンバーの皆様には至らない会長を支えて頂き本当に有難うございました。
併せて、外出だらけの会社を守ってくれた社員の皆様、有難うございました。家庭では家族、特に婦人会
会長も含め多くの協力をいただきました妻には感謝しております。一年間、有難うございました。

第69期会長

L.實重正樹

会長退任のご挨拶

婦人会長退任に際し、皆様に厚く御礼申し上げます。
この 1 年間、松江ライオンズクラブの会員の皆様、婦人会の皆様と楽しく、交流

を深めることができました。
一番の思い出は、広島の平和記念公園で献花をし、資料館を見学し、改めて平和

な暮らしに感謝するとともに世界の平和を願う時間を皆様と過ごすことができたこ
とです。

また、このような婦人会活動の準備に尽力して下さった、婦人会部会担当の富田
様には心より感謝を申し上げます。

今後、松江ライオンズクラブの益々のご発展を祈念しております。
1 年間ありがとうございました。

婦人会長退任のご挨拶

婦人会長　
LL.實重温子
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幹事
L.矢田邦敏

皆様、一年間誠にありがとうございました。幹事という大役を務めさせていただき、
会員の皆様、役員各位、そして特に實重会長には大変お世話になりました。

アクティビティでは、新たに子ども達とふれあうことができ、また、地域の清掃活動、
献血活動など積極的に参加することができました。反面、報告書作成など遅延した点
においては、改善が必要だと痛感いたしました。しかしながら、この経験を通してス
ケジュール管理の重要性を改めて認識することができました。

来期は岸本新幹事が就任しますが、新幹事の下、さらなるクラブ発展を期待してお
ります。改めて、皆様に感謝申し上げながら、幹事としての職務を退任させていただ
きます。本当にありがとうございました。

  幹事退任のご挨拶 
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  会計退任のご挨拶 

会計
L.伊藤哲也

この度松江ライオンズクラブ第69代会長を支える 3 役の会計の任を終了することに
なりました伊藤です。昨年 7 月から任を受け会長・幹事のもと同じ目線で大きな問題
なくここまでこれたことは会長・幹事・LT・TTの 5 役そして、その他の松江ライオ
ンズクラブ会員様・三つ星クラブ・フードアラート支部の皆様のおかげと思います。

今年で入会 5 年目ですが、それまで大きな役をいただくことのない中、 4 年目に会
計という大役を拝命できたことは今後のライオンズ人生の中でも非常に大きな意義が
あると感じます。

2025年 6 月末をもって会計を退任いたしますが、この 1 年で培った人脈・経験をしっ
かり次へと繋いでいければと考えています。未熟な私を選任いただき、温かく見守っ
ていただいた皆様には感謝しかありません。

本当にありがとうございました。

ライオンテーマー
L.岩田浩岳

今年度はLTを拝命し、改めてライオンズの仲間の皆さんの温かさに触れることので
きた 1 年間で心から感謝しています。例会の進行や備品管理等が主な役割ですが、私
の連絡調整不足を他のメンバーがフォローしてくださったり、例会の時間調整もそれ
ぞれのメンバーが挨拶や報告の時間を調整してくださったりと松江ライオンズの皆様
のお人柄を知ることができた 1 年間でした。こうした皆さんのフォロワーシップのお
かげで何とか 1 年間務めることができました。矢田幹事をはじめ、西村計画委員長、
メンバーの皆様に本当にお世話になりました。改めて感謝申し上げます。

今後は私も松江ライオンズクラブの会員としてフォロワーシップを発揮していきた
いと存じますので引き続きご指導よろしくお願いします。

  LT退任のご挨拶 



会員委員長 L.佐々木幸美
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第二副会長
L.富田秀則

今年度、第二副会長を務めさせていただきました。事業委員会担当として竹内委員
長、山田委員長のあまりお役には立てませんでしたが、今年度振り返れば、通年行わ
れる献血推進・ヘアードネーション活動に加え、 7 月 1 日の第74回 社会を明るくする
運動に始まり、松江水郷祭後早朝清掃、世界ライオンズ奉仕DAY清掃等の清掃活動、
松江市小学校バスケットボール大会、松江ライオンズクラブ杯松江市中学校野球大会、
東光学園児童生徒との交流活動、双樹学園の子どもたちと一緒におこなった松江
フォーゲルパークデジタルフォトコンテスト、松江ろう学校の子どもたちとスポーツ
を通じての交流活動など有意義なアクティビティを実施されました。事業委員会をは
じめ参加した皆さま、ありがとうございました。また婦人会の本年度レクリエーショ
ンでは、日本被団協がノーベル平和賞を受賞されたこの機会に、広島平和記念公園を
訪れ慰霊碑にて献花、そして平和記念資料館の見学をして頂きました。役不足ではあ
りましたが、会員の皆様に支えていただき一年を終えることが出来ました事を感謝申
し上げ、第二副会長退任のご挨拶とさせていただきます。

  第二副会長退任のご挨拶 

第一副会長
L.原　章博

この一年、副会長として實重会長を補佐する立場にありながら、十分なサポートが
できなかったことを、この場をお借りして心よりお詫び申し上げます。

また、一年間にわたり会員の皆さまにはクラブ運営に多大なるご協力を賜りました
こと、心より御礼申し上げます。皆さまの温かいご理解とご支援のおかげで、副会長
として無事この一年を乗り切ることができました。本当にありがとうございました。

7 月からは、實重会長がこの一年で築かれた礎をしっかりと受け継ぎ、次期役員の
皆さまと共に、より良いクラブ運営を目指して微力ながら尽力してまいります。

今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

  第一副会長退任のご挨拶 

本年度会員委員長を務めさせていただきました。会員拡大、出席率向上に取り組むの
は当然のこと、本年度デジタル化を積極的に推進されている、實重会長に続くべく、例
会場に常設されているプロジェクターを活用し、新会員のご紹介スライドを作成した入
会式を一年間行って参りました。作成にあたって、事前にご本人にインタビューをさせ
ていただき、その方の為人、今までの歩みを感じることが出来たのはとても良い経験だっ
たと思います。コロナ禍の影響で人と人との繋がりが希薄になったといわれる今日です
が、次年度以降もたくさんの皆様に例会、アクティビティ等にお出かけいただき、より
一層素晴らしいクラブになりますことを確信しまして私の退任のご挨拶といたします。
一年間ありがとうございました。

委員長退任のご挨拶
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財務委員長 L.石田博義

一年間とても厳しい財務状態の中で皆様のご協力によって、適切なる財務運営が出来
て、財務委員長の職務を全うできそうです。

会長、幹事、会計、スタッフの皆様、事務局の角さん、大変お世話になりました。
また、経験豊かな委員会メンバーの皆様の高い出席率と、適切なご指導ご鞭撻を賜り、

委員会の特に恒例の夜開催の委員会では、皆様との交流を深めて、私にとって勉強になり、
良い思い出になり、楽しい委員会で感謝の念に堪えません。

一年間、会員の皆様、本当にありがとうございました。

計画委員長 L.西村彦昭

今年度、計画委員長を務めました西村です。
委員会の皆様方のお力添えもあり、何とか 1 年間終えることができました。
例会運営では度々失礼な事、失敗等多々ありましたこと、この場を借りてお詫び上げ

ます。
ただ、私にとりましてはライオンズクラブの事がほんの少しですが理解できましたし、

会員の皆様方との楽しい時間を持つことが出来た、とても貴重な 1 年間でございました。
これからも楽しみながらライオンズ活動を続けていきたいと考えます。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

情報・指導力委員長 L.池尻　悟

2 年連続という異例の委員長生活が終わります。
長かったような短かったような不思議な感覚を覚える今日この頃です。
委員会メンバーの皆様には随所で助けていただき深く感謝申し上げます。
毎月の委員会が實重会長、矢田幹事のクラブ運営のお役に立てていたならば幸いです。
もう一つの御役目、指名委員長。いろいろ思案しましたが良い結果を得られホッとい

たしました。L.富田、L.西村のご活躍を祈念いたします。
4 月には新会員研修会にて講師をさせていただきました。内容はさておき受講された

方々に何か一つでも刺さるものがあればうれしく思います。
最後に、正会員、支部会員、事務局すべての皆様に感謝の意を表し退任のご挨拶とい

たします。 1 年間ありがとうございました！

MC委員長 L.田中洋二

今年度MC委員長を務めさせていただきました。
皆様のご協力で、アクティビティ、各種行事の写真やコメントなどを送って頂き、

Facebookにも無事に投稿する事が出来ました。
本年度の初めての試みとして、会報誌の発行をホームページのみとさせていただきま

した。
この 1 年間、大変貴重な体験をさせていただきました。
委員会の皆様、松江ライオンズクラブの皆様、ありがとうございました。



社会・奉仕・福祉委員長 L.竹内祐子
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ミッション1.5達成に向け、会員増強に奔走した一年でした。お陰様で今期は336-D地
区で 4 つのキャンパスクラブが結成され、我が松江LCでは松江フードアラートクラブ支
部が誕生したことはこの上ない喜びです。今期D地区の会員増強はMD336の中でもトッ
プの成績となっており、皆様のご協力に心より感謝をする次第です。また、私の活動と
して、D地区内ですでに支部を保有している 9 クラブ（11支部）に向け「支部結成アンケー
ト調査」を実施し、アンケート結果を収集書としてまとめ、D地区内すべてのクラブへ配
布いたしました。特に、まだ支部を保有されていないクラブに対し、このアンケート収

集書を参考にしていただき、支部結成に向けた後押しとなりますと幸いです。この一年、松江LCの皆様に
は大変お世話になりました。ありがとうございました。

GMTコーディネーター／ SCP・FWTコーディネーターのご挨拶 L.原田瑞樹地区役員

国際・教育・健康委員長 L.山田さおり

例年、アクティビティのスタートの早い当委員会では、急ピッチの準備が必須。委員
の皆さんや、多くのクラブメンバーに支えて頂き、何とか一つ一つを終えることができ
ました。バスケットボールや、野球の大会では、熱戦に力をもらい、松江ろう学校の児童・
生徒さんとのスポーツ交流では、子どもたちの笑顔から、私たちの活動成果の一端を感じ、
本当に嬉しかった…。皆様に心から感謝申し上げます。

開会の挨拶	 太田敦久Z･C
地区名誉顧問挨拶	 矢野敏明　地区名誉顧問	 坂根　勝　地区名誉顧問
R･C挨拶	 大和敦久R･C
会　議	 ①報告事項
　 1）キャビネット会議報告	 太田敦久Z･C
　 2）委員報告	 稲田宗　保健福祉環境保全副委員長
	 渡辺順一　アラート副委員長
	 門脇浩泰　YCE委員　
②諮問事項･質疑応答	 太田敦久Z･C
総　括	 大野美雄　元ガバナー

【参加者】�
L.坂根、L.大野、L.原田、L.實重、L.原、L.矢田� 以上 6名（順不同）

2024年度ライオンズクラブ国際協会
336-D地区1R2Z 第3回ガバナー諮問委員会

● 開催日／3月1日（土）
● 場所／夕景湖畔　すいてんかく

「社会・福祉・奉仕委員会」の竹内です。
昨年 7 月からスタートして早いものであっという間に 1 年が経ちました。
今年度は「福祉」献血活動などが加わり、「島根大学献血サークルぐっぱ」の皆さんと一

緒に活動することができ、多くの学生さんが献血に協力して頂きました。
又、新たな取り組みとして「松江フォーゲルパークデジタルフォトコンテスト」を行い

ました。この活動で双樹学院という施設の存在を初めて知ることが出来、学院生の皆さ
んと触れ合うことで、私たちがあたりまえに過ごしてきた事が、あたりまえではなく、
とても幸せなことだと改めて感じました。子どもたちの純粋な心と触れ合うことができ
て感謝する気持ちを改めて知らされたように思います。

この一年、至らぬことも多々ございましたが、松江ライオンズの皆さまのおかげで無
事に務めることができました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。
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【前夜祭】
　日時：令和 7 年 4 月19日　18：00〜
　場所：防府グランドホテル

【代議員・代議員分科会・代議員総会】 
　日時：令和 7 年 4 月20日　 8 ：00〜
　場所：三友サンビアホール
　　　（防府市公会堂）

【年次大会式典】 
　日時：令和 7 年 4 月20日　11：50〜
　場所：三友サンビアホール
　　　　（防府市公会堂）
　ライオンズクラブ国際協会336-D地区　第71回年次
大会が防府市で開催されました。
　 4 月19日には前夜祭、20日は代議員会・年次大会式
典が執り行われました。
　前夜祭は、防府グランドホテル・ベルクラシック防
府で防府市の伝統ある奴行列ではじまり、ピアノトリ
オ&ボーカルの演奏など和やかな中で開催。
翌20日は、会場を三友サルビアホールに移して、代議
員分科会、代議員総会、年次大会式典が開催されまし
た。
　式典は地区ガバナー、ガバナーエレクト入場、開会
ゴング・開会宣言でスタート進行され、L.日下眞二が
地区ガバナーエレクトに、L.岡田和好が次期第一副地
区ガバナーに、そして松江LCよりL.原田瑞樹が次期
第二副地区ガバナーに正式に決まりました。
　また、国際会長アワードではL.原田瑞樹が国際会長
賞を受賞。ガバナーズアワードでは松江LCが総合優
秀クラブ賞を受賞いたしました。

【参加者】
L.原田　瑞樹、L.實重　正樹、L.原　　章博、
L.富田　秀則、L.井谷　耕造、L.坪内　浩一、
L.佐々木幸美、L.持田　幸治、L.矢田　邦敏、
L.伊藤　哲也、L.岸本　義之、L.安藤　勝行（順不同）

年次大会報告
4月19日㈯・20日㈰（防府市公会堂・防府グランドホテル）

336-D地区第71回
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ライオンズクラブ国際協会336複合地区　
第71回年次大会、前夜祭

● 開催日／5月17日（土）18日（日）
● 場所／ 岡山芸術創造劇場ハレノワ 

ホテルグランヴィア岡山

【前夜祭】
日時：令和 7年 5月17日　17：30〜
場所：ホテルグランヴィア岡山

【年次大会式典】	
日時：令和 7年 5月18日　10：40〜
場所：岡山芸術創造劇場ハレノワ
ライオンズクラブ国際協会336複合地区　第71回年次
大会、前夜祭が 5月17日、18日に盛大に開催され、松
江ライオンズクラブから
L.坂根勝　LL.坂根百合子　L.原田瑞樹　L.實重正樹			
L.安達亨　L.原　章博　L.矢田邦敏　L.長谷川正樹　
L.伊藤哲也　L.岩田浩岳（順不同）
が参加しました。
原田次期第二副地区ガバナーが、最後に次年度複合地
区年次大会についての挨拶をされました。
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広島ライオンズクラブ
結成70周年記念大会　式典・祝宴

木次ライオンズクラブ認証60周年記念大会

● 開催日／2月22日（土）
● 場所／ANAクラウンプラザホテル広島

● 開催日／4月13日（土）
● 場所／チェリヴァホール2階大ホール

広島ライオンズクラブさんは、神戸ライオンズクラブさんのスポンサーにより、国内10番目に結成さ
れ、以来70年間献血事業や植林事業、広島科学賞の支援など、様々な奉仕活動に勤しんで来られました。
結成70周年おめでとうございます。
第一幕　オープニング　　第二幕　式典　　第三幕　清興　能「石橋」　　第三幕　祝宴

★記念式典	 司会　L.堀江研次、L.兒玉麻紀
開式のことば	 亀山一敏　木次LC会長
来賓並びに地区役員の紹介
	 験馬重弘　大会幹事
歓迎のことば	 藤原昌之　大会委員長
スポンサークラブに感謝状並びに記念品贈呈
	 亀山一敏　木次LC会長
スポンサークラブ会長挨拶　
	 今岡靖博　出雲LC会長　
記念事業発表	 佐藤隆司　記念事業委員
会長挨拶	 亀山一敏　木次LC会長
来賓挨拶	 丸山達也　島根県知事
	 石飛厚志　雲南市長
	 神田義満336-D地区ガバナー
ライオンズローア　
	 	都間正隆　 2 R 3 Zゾーンチェアパー

ソン
★アトラクション　
	 雲南市吉田町深野神楽こども教室
★祝宴	 司会　L.堀江研次、L.兒玉麻紀
開宴のことば	 験馬重弘　大会幹事

【参加者】�
L.安達（亨）、L.井谷、L.岸本、L.原、L.原田、L.古志野、L.佐々木（幸）、L.池尻、L.坪内、L.矢田、L.實重、L.又川、L.長谷川、L.伊
藤、L.西村、L.丸石（博）（順不同）� 以上16名（順不同）

乾杯	 日下眞二　第一副地区ガバナー
プラザークラブ紹介	 出川清一　大会副幹事
万歳三唱	 石原肇　 2 Rリゾンチェアパーソン
閉宴のことば	 内田守昭　大会副委員長
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出雲中央ライオンズクラブ《島根県立大学「あかえんぴつくんキャンパスライオンズクラブ」》、
《島根県立大学　「DSACキャンパスライオンズクラブ」》チャーターナイト

尾道ライオンズクラブ第1600回記念例会 ● 開催日／4月15日（火）
● 場所／竹村家

● 開催日／5月14日（水）　● 場所／出雲ロイヤルホテル

開会宣言・会長挨拶	 山根　脩　尾道LC会長
ゲスト挨拶	 	 菅　道就　今治LC会長
	 	 	 實重正樹　松江LC会長
幹事報告	 	 山本世史　尾道LC幹事

私、現GMT.WYPTコーディネーター、次期第二副地区ガバナーの原田が参加して参りましたので、今
回だけはMC委員会に代わりまして投稿させて頂きます！
本日18時より、出雲ロイヤルホテルにて、来賓として飯塚出雲市長、山下島根県立大学学長。
ライオンズ来賓として、私が尊敬しております藤井信英336複合地区ガバナー協議会議長、そして我がD地区

神田義満ガバナー始め、多くの近隣ライオンズクラブの皆様ご臨席の下盛大に開催されました。
◉「あかえんぴつくんキャンパスライオンズクラブ」は、献血や骨髄バンクの推進。
◉「DSACキャンパスライオンズクラブ」は、地域の防災、減災活動。
を、今まで以上に積極的に取り組んで行かれます！
今後、地域から必要とされる、なくてはならないキャンパスライオンズクラブを目指して頑張ってください！！
出雲中央ライオンズクラブ様、島根県立大学あかえんぴつくんキャンパスライオンズクラブ様、島根県立大学

DSAC（ディーサック）キャンパスライオンズクラブ様、この度は誠におめでとうございます！
（まだ終わったばかりで、疲れておりますのでこの程度の内容でお許しください）

懇親会　
乾杯	 	 平　裕一　尾道LC第一副会長
余興	 	 生田流宮城社　大師範　武富佳子様
閉会宣言	 山根　脩　尾道LC会長
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更生保護法人しらふじへの支援物資贈呈� 2 月26日（水）

献血リレーキャンペーンバレンタイン献血� 2 月24日（月祝）　 イオン松江ショッピングセンター 

社会奉仕福祉委員会（竹内委員長）のアクティビティ、献血リレーキャンペーンバレンタイン献血が実
施されました。当日は大勢の方に献血のご協力を頂きました。ありがとうございました。

【参加者】�
L.竹内、L.丸石（博）、L.富田、L.佐々木（幸）、L.山本、L.山﨑
L.西村、L.安藤、L.有田（順不同）� 以上 9名（順不同）

【献血者】�
L.實重、L.矢田

社会・奉仕・福祉委員会 委員長　L.竹内祐子
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【参加者】�
L.實重、L.山田、L.山本、L.西村、L.高橋、L.田部（支部）、L.富田� 以上 7名（順不同）

【参加者】�
L.實重、L.原、L.富田、L.山田、L.古志野、L.佐々木（恭）、L.高橋� 以上 7名（順不同）

松江ろう学校の幼児・児童・生徒とのスポーツ交流と活動支援！� 2 月 4 日（火）　松江ろう学校

松江ろう学校の幼児・児童・生徒とのスポーツ交流と活動支援！� 5 月22日（木）　松江ろう学校体育館

2 月 4 日（火）松江ろう学校の子どもたちとスポーツ
を通じての交流活動を行いました。

今年度クラブより寄贈させて頂いた用具を使い最初に
幼稚部の子どもたちとパラバルーンを、次に小学部の児
童の皆さんとラダーゲッターを楽しみました。パラバ
ルーンでは子どもたちのかわいい笑顔が、ラダーゲッ
ターでは真剣にプレイする姿に私たちメンバーも元気を
もらいました。

今年度クラブより寄贈させて頂いた運動器具での、中・高等部
生徒さんとバドミントンの交流アクティビティを開催しました。

クラブメンバーと生徒さんとペアになりダブルスでのゲーム。
クラブメンバーもやる気はありましたが気持ちと体の動きが

伴わず思わずよろけたりで、生徒の皆さんの足を引っ張りなが
らもいっしょにゲームを楽しませていただきました。

これからも、さらに松江ろう学校の生徒の皆様との交流を深
めることができればと思います。

国際・教育・健康委員会 委員長　L.山田さおり

第1647回例会 ●開催日／1月9日（木）　●場所／ホテル一畑例会報告

恒例の松江市 3クラブ新年例会を賑やかに楽しく開催しました。
今年は松江葵ライオンズクラブがホストクラブでした。
新年賀会では、ソプラノ歌手の片山美穂様とピアノ奏者の坂東沙耶香様に素敵な歌声と演奏を聞かせていただ

きました。
最後に我が松江ライオンズクラブの實重会長がライオンズローアを斉唱しました。
松江葵ライオンズクラブの皆様、大変お世話になりました。
主な例会内容

◎清祓　阿羅波比神社宮司
　　　　立脇通也様
◎ホストクラブ会長挨拶　
　松江葵LC会長　L.竹谷眞治
◎幹事報告　
　松江葵LC幹事　L.大西智之

［懇親会］
◎清興　ソプラノ　片山美穂様
　　　　ピアノ　坂東沙耶香様
◎鏡開き
◎乾杯　
　松江湖城LC会長　L.神田美砂雄
◎ライオンズローア　
　松江LC会長　L.實重正樹
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第1648回例会 ●開催日／1月16日（木）　●場所／ホテル一畑例会報告

今例会では、松江ライオンズクラブ・松江フードアラートクラブ支部の結成式、祝賀会が盛大に行われました。
支部結成では、原田336-D地区GMT／ FWTコーディネーターから趣旨説明が行われ、實重会長から歓迎の

ことば、ラペルピン入会キット贈呈を、山崎もとみ336複合地区FWTコーディネーター 336-D地区名誉顧問会議
長と、日下眞二336-D地区第 1副地区ガバナーから贈られました。
神田義満336-D地区ガバナーから祝辞とお祝いをいただきました。
最後に支部役員の発表され、代表して西本敦子支部会長が挨拶されました。
祝賀会での、支部会員の自己紹介では、お仕事の時の服装でのご挨拶がありました。

主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎指名委員の任命について　實重会長
◎幹事報告　矢田幹事
［松江フードアラート支部結成式］
1．松江フードアラート支部結成について
　336-D地区GMTコーディネーター／　　　　　　　
　FWTコーディネーター　L.原田瑞樹
2．支部入会式　会員委員長　L.佐々木幸美
◎支部会員入場
◎歓迎のことば　實重会長
◎ラペルピン・入会キット贈呈
　336複合地区FWTコーディネーター
　336-D地区名誉顧問会議長　L.山崎もとみ
　336-D地区第一副地区ガバナー　L.日下眞二
◎祝辞　336-D地区ガバナー　L.神田義満
◎支部役員発表
◎支部会長挨拶
　松江フードアラートクラブ支部会長　L.西本敦子
［祝賀会］
◎開宴挨拶　336-D地区元ガバナー　L.大野美雄
◎乾杯　
　336複合地区ガバナー協議会議長　L.藤井信英
◎支部会員自己紹介
◎ライオンズローア
　	一般社団法人日本ライオンズ　	
アラート委員会MD336副班長／	
336複合地区環境保全・保健福祉・献血・献眼・	
視聴覚委員会副委員長　L.植田節雄
◎閉宴挨拶　原章博第一副会長
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第1649回例会 ● 開催日／2月7日（日）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1650回例会 ● 開催日／2月21日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

今例会では、島根県産業保健総合支援センターから三浦幸乃様に『健康経営と治療と仕事の両立支援』という
テーマでお話ししていだだきました。
また、松江フードアラート支部会長の西本敦子様には『松江フードアラート支部の活動』についてお話しして

いただきました。
今日は干支ごとにテーブルが配置され、いつもとは違うクラブメンバーと会食、例会を共にすることが出来て

良かったです。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎ゲストスピーチ
　独立行政法人労働者健康安全機構　
　島根産業保健総合支援センター　
　産業保健専門職　三浦幸乃様
◎会員スピーチ
　松江フードアラート支部　会長　L.西本敦子
◎上半期会計報告　会計　L.伊藤哲也
◎上半期会計報告の承認　實重会長
◎ 1月・ 2月　誕生祝贈呈
　代表挨拶　L.吉川浩
◎幹事報告　　矢田幹事
◎委員長報告

今例会では、日本原水爆被害者団体協議会代表理事・島根県原水爆被害者協議会会長本間恵美子様に『ノーベ
ル平和賞を受賞して』というテーマでお話ししていだだきました。
また元地区ガバナーを讃えて、坂根勝元地区ガバナー、大野美智雄元ガバナーに記念品贈呈と元地区ガバナー

を讃えるスピーチが行われました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎ゲストスピーチ
　日本原水爆被害者団体協議会
　代表理事・島根県原水爆被害者協議会				
　会長　本間恵美子様
◎元地区ガバナー記念品贈呈
　L.坂根勝元地区ガバナー
　L.大野美雄元地区ガバナー
◎元地区ガバナーを讃えるスピーチ
　L.安達盛二
◎松江LC永年功労者記念品贈呈
◎幹事報告・委員長報告　矢田幹事
◎T・Tタイム　
◎出席率の発表

　社会・奉仕・福祉委員長		L.竹内祐子
　国際・教育・健康委員長		L.山田さおり
　MC委員会　L.田中洋二
◎T・Tタイム　
◎出席率の発表

ゲストスピーチ　
独立行政法人労働者健康安全機構
島根産業保健総合支援センター　
産業保健専門職　三浦幸乃様

ゲストスピーチ　
日本原水爆被害者団体協議会
代表理事・島根県原水爆被害者協議会����
会長　本間恵美子様
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第1651回例会 ● 開催日／3月7日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1652回例会 ● 開催日／3月21日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

今例会では、フードアラートクラブ支部にお2人の新入会員の入会式が行われました。
また、内田勝会員に、資産運用についてお話ししていだだきました。
特に『ドル（円）コスト平均法』のお話は勉強になりました。
本日は血液型別のテーブルでした。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎入会式
　【松江フードアラートクラブ支部】
　鈴木奈美様　星野リゾート界	玉造　マネージャー　
　岸菜々子様　島根大学生
◎会員スピーチ　L.内田　勝
　【演題】『	ご存知の方は確認を、	

ご存じなかった方は覚えてください』
◎	国際ソロプチミスト松江より	
「愛のチャリティーゴルフ大会」開催のご案内
　国際ソロプチミスト松江
　会長　伊瀬孝子様　副会長　丸山祐子様
◎誕生日祝贈呈
◎アワード伝達
　《プログレスMJFピン》

今例会では、別祖一樹さんに『事業継承して 1年間取り組んだ事』と題してスピーチしていただきました。
また、佐々木幸美会員委員長から、ライオンズクラブの基礎知識の研修をしていただきました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎会員スピーチ　L.別祖一樹
◎	松江LC堀川支部／千鳥支部の解散・承
認について
◎幹事報告　矢田幹事
◎委員長報告　
　計画委員長　L.西村彦昭
◎ライオンズクラブ基礎知識
　会員委員長　L.佐々木幸美
◎T・Tタイム　
◎出席率の発表

　L.坂根勝（18回目献金）
　L.原田瑞樹（ 6回目献金）
　L.實重正樹（ 2回目献金）
　《モナークシェプロン》
　【15年】　L.池尻悟
　《キー賞》　L.實重正樹
◎次期役員指名会　
　指名委員長　L.池尻悟
◎幹事報告　矢田幹事
◎委員長報告　
　社会・奉仕・福祉副委員長　
　L.丸石　博
◎T・Tタイム　
◎出席率の発表
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第1653回例会 ● 開催日／4月4日（金）　● 場所／興雲閣例会報告

第1654回例会 ● 開催日／4月18日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

松江城山敷地内にある興雲閣にて満開の桜の咲く中和やかに花見例会が開催されました。
例会では新しく事務局に着任される有田由紀子さんが紹介されました。
お花見会では岩田浩岳ライオンテーマ、又川智テールツィスターの『BB兄弟』によるビンゴゲームが盛り上が

りました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎幹事報告　矢田幹事
◎委員長報告　
　竹内祐子　社会・奉仕・福祉委員長
◎松江LC婦人会及びレクリエーション
　開催報告
　富田秀則　第二副会長
◎出席率の発表
［お花見会］
◎開会挨拶　大野美雄　元ガバナー
◎乾杯　坂根勝　名誉顧問
◎余興　岩田浩岳　Lテーマー
　　　　又川智　Tツィスター
◎T.Tタイム
◎ライオンズローア　L.原田瑞樹

本日の例会では、双樹学院　院長小林生子様に『双樹学院の歩み』と題してスピーチしていただきました。
また次期役員の選挙会が行われました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎ゲストスピーチ
　社会福祉法人　児童養護学院双樹学院　
　院長　小林生子様
◎誕生日贈呈
◎次期役員選挙会
◎幹事報告　
◎委員長報告　
◎T.Tタイム
◎出席率の発表

ゲストスピーチ　
社会福祉法人　児童養護
学院双樹学院　
院長　小林生子様
会長　本間恵美子様
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第1655回例会 ● 開催日／5月2日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

第1656回例会 ● 開催日／5月16日（金）　● 場所／ホテル一畑例会報告

本日の例会では、松江出雲弁保存会会長の小林忠夫様に『出雲弁なんぞかんぞ』と題してスピーチをしていた
だきました。改めて出雲弁の魅力が伝わる楽しいスピーチでした。
また、336-D地区第71回年次大会に参加された方々から報告がされました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎ゲストスピーチ
　松江出雲弁保存会会長　小林忠夫様
◎336-D地区第71回年次大会報告
◎2025年度委員会の再編について
◎次期組織表発表
◎誕生日祝贈呈
◎幹事報告　
◎委員長報告　
◎T.Tタイム
◎出席率の発表

本日の例会では、フードバンクしまねあったか元気便　事務局長　大木理之様に
『「つながって未来へ」〜おたがいさまのひろがるまちづくり〜』と題してスピーチしていただきました。
島根の20%もの子どもたちが生活困窮層であることに驚きました。お米の提供など出来ることから始めていき

たいと思いました。
主な例会内容

◎實重会長挨拶
◎ゲストスピーチ
　フードバンクしまねあったか元気便
　事務局長　大木理之様
◎入会式　田邊　忍様　
　山陰酸素工業株式会社　松江支店長
◎アワード伝達
《LC	IF国際会長サポーターピン》
松江LC
《公認ガイディング・ライオン認定証》　
L.原田瑞樹
《プログレスMJFピン》（ 7回目献金）
L.原田瑞樹
《モナークシェブロン》
【30年】　L.原田瑞樹
【15年】　L.岸本義之、L.山﨑秀幸

◎幹事報告　矢田幹事
◎委員長報告　
社会・奉仕・福祉委員長　L.竹内祐子
◎T.Tタイム
◎出席率の発表

ゲストスピーチ　
松江出雲弁保存会会長　小林忠夫様

ゲストスピーチ　
フードバンクしまねあったか元気便
事務局長　大木理之様
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松江ライオンズクラブ新会員研修会 ● 開催日／4月7日（月）
● 場所／スティックビル501研修室

司会：岸本義之会員副委員長　
開会のことば：安達盛二　会員委員長
会長挨拶：實重正樹　会長
趣旨説明：佐々木幸美　会員委員長
講演：演題「ライオンズクラブの基礎知識」
　　　佐々木幸美　第63代会長　会員委員長
　　　演題「大切なこと」
　　　池尻悟　第66代会長　情報・指導力委員長
講評：原田瑞樹　336-D地区　GMTコーディ
　　ネーター／WYPTコーディネーター

☆☆新会員交歓会☆☆
19：30〜21：30
会場：多国籍市場カジャグー
会長挨拶　實重正樹　会長
乾杯　長谷川正樹　三つ星クラブ支部連絡委員
ライオンズローア　原章博　第一副会長

2024年度　松江ライオンズクラブ婦人会　総会
3 月22日（土）　広島平和記念資料館　リーガロイヤルホテル

【参加者】�
●婦人会
LL.實重　温子、�LL.原　　朱実、LL.富田　升子、LL.坂根百合子、
LL.山本　美穂、LL.長谷川久美子
●オブザーバー
L.實重　正樹、L.富田　秀則、L.佐々木幸美、L.矢田　邦敏、
L.又川　　智、L.長谷川正樹
� （順不同）
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2 月 1 日（土）しんじ湖ボウル

5 月24日（土）炉端焼きこにこ

第2回部会

今期慰労会

【趣味部会】ボウリング部

慰労会会場は、18時~伊勢宮のカジャグーさんでお世話に成りました。
安達さんと原さんは懇親会からの参加でした。
参加人数は少なかったですが、皆様大変楽しく盛り上がりました（^^）v

令和 7 年 5 月24日（土）17時30分~『炉端焼きこにこ』にて、松江ライオンズクラブボーリング部会 今
期慰労会が行われました。

当初の参加者予定人数より、かなり参加者が減りましたが、終始和気あいあいと楽しく締めくくる事が
出来ました。

ご多忙の中、今期ボーリング部会にご参加頂きました皆様ありがとうございました。

【参加者】�
L.實重、L.古志野、L.山﨑・L.佐々木（恭）、L.原、L安達.（亨）� 以上 6名（順不同）

【今期ボーリング部会メンバー】�
L.赤名、L.安達（盛）、L.安達（亨）、L.池尻、L.岸本、L.古志野、L.佐藤、L.實重、L.長谷川、L.原、L.又川、L.宮本、
L.山﨑、L.渡邊、L.佐々木（恭）、以上15名の皆様、本当にありがとうございました。来期もどうぞ宜しくお願いします。
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新会員紹介（松江ライオンズクラブ）

L.別
べっ

祖
そ

一
かず

樹
き

1978年10月31日生 

【建物、サービス業】

㈱コダマサイエンス
代表取締役 

（SP　L.安達 亨）

2024年 7 月入会 このたびご縁があり、ライオンズクラブに入会い
たしました。地域のためにできることを少しずつ形
にしながら、皆さまとのつながりを大切に活動して
いきたいと思っております。まだまだ学ぶことばか
りですが、どうぞよろしくお願いいたします。

今年度松江ライオンズクラブに入会させて頂きま
した。先ず以て感謝致します。

歴史と伝統のクラブでの活動や出会いをこの先の
人生の積極的な楽しみにしたいと思っております。

長らく松江を離れて暮らし、40年振りに戻りそし
て入会させて頂いた事、繋がりに本当に感謝です。

微力ではありますが皆様並びにクラブのお役に
立てれば幸いです。

今後共宜しくお願い致します。

この度、入会させていただきました高橋亜紀子と
申します。 

普段は不動産業をはじめ、工事コンサルタント等
を運営している（株）よこいという会社で代表を務
めております。 

歴史ある松江ライオンズクラブとのご縁に感謝し
て、今後、社会貢献活動に積極的に参加していき
たいと思いますので、ご指導の程よろしくお願い致
します。 

失礼いたします。このたび社内異動により、前任
者と交代し入会させていただきました。

私は島根電工㈱に勤務しており、「あたりまえの
毎日を作る」をスローガンに仕事に取組んでいます。

伝統と歴史のある松江ライオンズクラブの一員と
して、地域活性化やボランティア活動に努めていき
たいと思います。われわれは奉仕するを心に、自
分に出来る事を精一杯努力していきたいと考えてお
ります。今後もご指導の程よろしくお願いします。

L.内
うち

田
だ

　勝
まさる

L.高
たか

橋
はし

亜
あ

紀
き

子
こ

L.安
あん

藤
どう

勝
かつ

行
ゆき

1963年 1 月18日生

1982年 1 月 7 日生

1971年 8 月27日生

【生命、保険業】

【不動産業及び、コンサルタント業】

【建設業、（電気工事）】

ソニー生命保険㈱
部長

㈱よこい
代表取締役 

島根電工㈱松江営業所
所長 

（SP　L.永原 秀治）

（SP　L.小林 悟）

（SP　L.坪内 浩一）

2024年 8 月入会

2024年 9 月入会

2024年10月入会
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新会員紹介（松江フードアラートクラブ支部）

L.黒
くろ

田
だ

和
かず

広
ひろ

1989年 1 月11日生 

【生命保険、営業】

明治安田生命保険
相互会社松江北営業所 
営業所長

（SP　L.安達 亨）

2024年11月入会

L.田
た

邊
なべ

　忍
しのぶ

1974年11月18日生 

【産業ガス・LPガス販売】

山陰酸素工業㈱
松江支店 
支店長

（SP　L.伊藤 哲也）

2025年 5 月入会

ご縁があり、歴史と伝統がある松江ライオンズク
ラブの一員になれたことを嬉しく思っております。

人と人とのつながりに感謝し、地域に根差した
活動を行っていきたいです。

至らない点も多々あるかと思いますが、どうぞよ
ろしくお願いいたします。

はじめまして。
この度、伊藤哲也様よりご推薦いただき入会させ

ていただきました。
山陰酸素工業松江支店の田邊忍と申します。前

任異勣のため交代となりました。
山陰酸素グループでは「豊かで輝く未来を」を企

業理念に掲げています。
松江ライオンズクラブでの活勣を通じ、地域奉仕

やボランティア活動に取り組むことで地域発展に貢
献したいと思います。

皆さまどうぞよろしくお願いいたします。

このたび松江フードアラートクラブ支部にご縁を
いただき、入会させていただきました中村美佳と申
します。美容サロンを経営しながら、地域に根ざ
した心あたたまる活動に携われることを嬉しく思い
ます。どうぞよろしくお願いいたします。

L.中
なか

村
むら

美
み

佳
か

1991年 2 月18日生

【美容業】

ホワイトニングショップ島根店
代表

（SP　L.又川 智）

2024年11月入会

この度、松江フードアラートクラブ支部結成に伴
い歴史ある松江ライオンズクラブに入会させていた
だきありがとうございます。

2002年より9 年間にわたり松江ライオンズクラブ
に所属させていただきましたがまた、こうして皆様
と一緒に活動が出来ることをとても嬉しく思ってお
ります。

今後ともどうぞよろしくお願い致します。

L.西
にし

本
もと

敦
あつ

子
こ

1962年 6 月17日生

【フードコーディネーター】

自営業

（SP　L.原田 瑞樹）

2024年11月入会
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L.仁
に

村
むら

栄
えい

子
こ

1969年 7 月 9 日生 

【葬祭業】

㈱公善社
支配人 

（SP　L.原田 瑞樹）

2024年11月入会 読む時はラップ調でお願いします。

呑み食い命、調味料は親友。推し活は人生（ハ

イキュー‼でパンパン）。黙ってると知的風、実は社

内の愛されスカポンたん。休日引きこもり、仕事は

全力！仁村栄子！

よろしくお願い致します。

大阪出身で、ペン字教室講師・署名サインデザイ

ナーをしています。読書と書道が好きで、現在は毛

筆の師範を目指して日々修行中。食べることも大好

きなので、“食いしん坊精神” を活かして、楽しく学

びながら備えるお手伝いができたら嬉しいです。ど

うぞよろしくお願いします。

L.野
の

田
だ

真
ま

穂
ほ

1984年 9 月29日生

【サービス業】

自営業

（SP　L.原田 瑞樹）

2024年11月入会

この度は松江フードアラートクラブ支部の会員と
して入会させていただき、誠にありがとうございま
す。

新しいご縁をつないでいただいたこと大変うれし
く思っております。

若輩者ではございますが、これからさらに見聞を
広げ、支部の力になれるよう精進してまいりますの
で、今後ともご指導のほどお願い申し上げます。

L.森
もり

未
み

菜
な

美
み

1992年 3 月26日生

【サービス業（ホテル）】

㈱ホテル一畑
主任 

（SP　L.西村 彦昭）

2024年11月入会

こんにちわ！
この度新しく会員になりました新田です。
フードアラートを地域の皆さんに広げて行く活動

を中心に、微力ながらお手伝いをさせて頂きたい
と思います。

宜しくお願いします。

L.新
にっ

田
た

香
か

代
よ

子
こ

1965年10月 5 日生
日本生命保険相互会社
松江支社
支部長 

（SP　L.原田 瑞樹）

2024年11月入会
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L.岸
きし

菜
な

々
な

子
こ

2001年 8 月 7 日生 
（SP　L.西本 敦子）

2025年 3 月入会 現在は大学に通いながら、山陰で音楽活動を行っ

ています。このたび松江ライオンズクラブの一員とし

て活動に参加できることを、大変光栄に思っており

ます。皆様の奉仕活動に深く感銘を受け、誇らし

い気持ちでいっぱいです。どうぞよろしくお願いい

たします。

この度、新しくフードアラート支部に参加させて
いただくこととなりました鈴木奈美と申します。

島根で働きはじめて10年以上、たくさんのご縁を
いただきました。このご縁を大切に、更にパワーアッ
プして参ります！

右も左も分からぬ若輩者ではありますが、皆さま
どうぞご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げ
ます。

山口県周南市出身、松江市で占い師として活動
し始めて13年目です。

縁がない世界と思っていたライオンズクラブです
が、先輩方との交流で視野が広がり、新しい発見
の連続です。

これからも皆様と共に学びながら、活動を通じて
自分自身も成長していきたいと思っています。

今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

L.鈴
すず

木
き

奈
な

美
み

L.山
やま

縣
がた

幸
ゆき

恵
え

1977年 6 月30日生

1975年11月15日生

【サービス業】

【サービス業】

星野リゾート界 玉造
マネージャー

タロットセラピーYUKIE 

（SP　L.西本 敦子）

（SP　L.原田 瑞樹）

2025年 3 月入会

2024年11月入会
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委員長
L. 田中（洋）

副委員長
L. 有田

委員
L. 太田

委員
L. 福田

委員
L. 吉川

この1年間ご協力ありがとうございました。委員会の皆様おつかれ様でした。 2024.7~2025.6


